
市民のエコ行動計画・環境基本計画・エコタウン

見学など。

地球に優しい暮らしを展示や映像を通して学べる

。エコサンクセンターは環境教育に優れた施設でした

２００６．２．１５

宝塚市議会は・・・
、午前１０時

市長による来年度の施政方針演説が行われるはずの３月議会

初日。職務代理者の村野助役から市政混乱の謝罪があり、早急

に決議が必要な長尾小学校建て替えの契約締結議案と、水道の

補正予算案が審議されました。

３月２０日文教厚生常任委員会
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民主党広報・宣伝委員会

東京都千代田区永田町1-11-1

03-3595-9988（代表）

渡部完前市長収賄汚職逮捕から２ヶ月。思いも
かけなかった事態に揺れた３月議会でした。

清く・正しく・美しく！

リセット宝塚

2006/4/11

阪上市長が私たちの会派の部屋

に挨拶に来られ、次のようなことを

おっしゃいました。

「市長室はオープンにしていますの

、 。」で いつでも話しにきてください

市長のこの言葉で市民の願いや思

いがダイレクトに伝わるように感じ

られ、それだけでも 「これから何、

かが変わる」のかなと思います。

200６年４月３０日発行第１２号

北野さと子の市政レポート

また、その不信任案に対抗するようなか

たちで出された「議員定数削減条例案」は

賛成多数で可決。宝塚市議会議員定数は、

３０から２６になりました。

★私たちは反対の意志表示をしました★

この議員定数問題は議会検討委員会で論

議が始まったばかりであり、なおかつ「議

会のあり方 「民主主義」にかかわる大変重」

要な問題であり、もっとじっくり話し合っ

て決めるべきだと考えたからです。

渡部完市長の不信任決議案

その後、 より、午後７時３０分

市長不信任決議案について、討論が行われ投票と

なりました。

★私たち市民ネットは

白票（賛成）を投じました★

市長不信任を決議すれば議会解散のおそれはある

ものの、今回の事件に対して「宝塚市議会」として

どのような態度をとるべきか考えたからです。

賛成１３名でした。反対は１７。

３／４以上の賛成には達せず・・・結果として宝

「 」 。塚市議会は 市長の不信任決議案 を否決しました

議員定数削減（３０から２６）
条例案を賛成多数で可決本会議が終わったのは 、午後１１時

長い一日でした。
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」市民ネット 宝塚． 第３回 駅前議会「

日時：５月28日（日）13:30～15:30
場所：宝塚ホテル３Ｆシルバーの間

今回は阪上新市長の「2006年度施政
方針」を読みながら、今後の宝塚の課題
と議会のあり方について考えて参りま
す。お誘い合わせの上、ぜひご参加くだ
さいますようお願いいたします。

市民と議員のネットワークづくり

議員活動４年目もがんばります！

１月６日 連合兵庫新春旗開きにて

１月１４日 震災で保護者を失った子どもた

ちへの学業支援を続けています。

「官僚政治から市民政治へ」

梶原択氏は、前全国知事会会長・地方六団体

代表・前岐阜県知事。

「県民が主役！」というスローガンは「岐阜

県は国の下請けではなく、県民の夢の下うけを

おこなう」と多くの成果へとつながりました。

▲議員活動を強化するため市民の意見を聴く

▲独裁制を防ぐには地方自治の充実しかない

▲市民の近いところでやる政治

▲政党が民主化しなければダメ

など・・・地方分権・自治のリーダーからの言

葉の一つひとつが重みを持って私の心にズシン

と届いてきました。具体的なアドバイスもいく

つかいただけたので嬉しかったです。

（ ）３月３１日 日政連自治体議員団会議 東京

教育基本法施行６０年の日に地方議員が国

会に集合し勉強しました （写真は長尾小の防。

災教育）

梶原氏 北野 寺本議員 小山議員

会派視察で梶原択氏と面談 ２月１４日 岐阜市にて

○井戸敏三知事と

○「わかば奨学金」募金活動

○教育基本法、

変えることより活かすこと




